

COLOR SHADES GLOSS

FARBKARTE & GEBRAUCHSANWEISUNG
SHADES CHART & INSTRUCTIONS FOR USE



UNGLAUBLICHER GLANZ

NATÜRLICHE SCHATTIERUNGEN

PFLEGENDE INHALTSSTOFFE

IDEAL ZUR FARBAUFRISCHUNG

MIT SONNENBLUMENEXTRAKT

AMMONIAKFREI

SILIKONFREI

PARABENFREI

PPD-FREI

VEGAN

INCREDIBLE SHINE • NATURAL SHADES
CONDITIONING INGREDIENTS • PERFECT FOR REFRESHING COLORS • WITH SUNFLOWER EXTRACT
AMMONIA-FREE • SILICONE-FREE • PARABEN-FREE • PPD-FREE • VEGAN

DUSY
PROFESSIONAL

COLOR SHADES GLOSS

NATUR NATURE



ASCH INTENSIV ASH INTENSE



BLOND PERL BLOND PEARL



BLOND BRAUN BLOND BROWN



BRAUN PERL BROWN PEARL



GEBRAUCHSANWEISUNG

- Die gewünschte Nuance mit dem Color Shades Developer im Verhältnis **1:1** in einer nicht-metallischen Schale oder einer Auftrageflasche mischen.
- Die beiden Komponenten solange verrühren oder in einer Auftrageflasche schütteln, bis eine gel-artige Konsistenz entstanden ist.
- Color Shades Gloss können mit einer Färbeschale und einem Pinsel oder mit einer Auftrageflasche auf das Haar aufgetragen werden.
- 20 Min. einwirken lassen, ohne Wärme.
- Nach der Einwirkzeit sorgfältig ausspülen. Kein Nachshampooieren zwingend notwendig.

Hinweis: Verwenden Sie bei der Anwendung immer Einweghandschuhe.

FÜR OPTIMALE ERGEBNISSE VON COLOR SHADES GLOSS:

1. Vertrauen in die Farbentwicklung

Color Shades Gloss können während der Einwirkzeit dunkler erscheinen. Um die gewünschte Farbe zu erreichen, muss die Einwirkzeit von 20 Minuten eingehalten werden - auch wenn der Farbauftrag während der Einwirkzeit zu dunkel wirkt.

2. Auf feuchtes Haar auftragen

Die Color Shades Gloss werden auf das gewaschene, handtuchtrockene Haar aufgetragen. Eventuelle Rückstände von Styling- oder Pflegeprodukten können die Farbentwicklung beeinflussen. Bei Rückständen das Haar mit Envité Cleansing Shampoo vor der Anwendung von Color Shades Gloss reinigen.

3. Einwirkzeit 20 Minuten

Um die besten Ergebnisse zu erzielen, sollte die Einwirkzeit von 20 Minuten eingehalten werden. In dieser Zeit entwickelt sich die oxidative Farbe vollständig und dies führt zu länger haltbaren Ergebnissen.

4. Anwendung ohne zusätzliche Wärme

Während der Einwirkzeit sollte keine zusätzliche Wärme zugeführt werden. Dies würde das Farbergebnis negativ beeinflussen – die Farbe könnte dunkler oder fleckig werden und nicht so lange halten.

Je nach Haarstruktur, Ausgangsbasis und der gewünschten Zielfarbe lassen sich Color Shades Gloss vielseitig einsetzen:

- global von Ansatz bis zu den Spitzen
- zum Auffrischen einer bereits bestehenden Haarfarbe im dualen System für den Farbausgleich in Längen und Spitzen
- zur Farbkorrektur
- für ein Glossing

Auf stark poröser Haargrundlage in Längen und Spitzen variiert die Einwirkzeit zwischen 5-10 Minuten.

Hinweis: Je nach Ausgangsbasis und Haarstruktur kann die gewünschte Zielfarbe von Color Shades Gloss in der Farbtiefe und Farbrichtung im Ergebnis variieren.

COLOR SHADES GLOSS



ANWENDUNGSVIDEO
APPLICATION VIDEO

Die abgebildeten Nuancen sind aus technischen Gründen nicht farberbindlich.
For technical reasons, the shades printed are not color accurate.

INSTRUCTIONS FOR USE

- Mix the desired shade with the Color Shades Developer in a **1:1** ratio in a non-metallic bowl or application bottle.
- Mix the two components or shake them in an application bottle until a gel-like consistency is achieved.
- Color Shades Gloss can be applied to the hair with a coloring bowl and brush or with an application bottle.
- Leave on for 20 min. without heat.
- After the duration time, rinse thoroughly. No post-shampooing mandatory.

Note: Always use disposable gloves during application.

FOR OPTIMAL RESULTS FROM COLOR SHADES GLOSS:

1. Trust in color development

Color Shades Gloss may appear darker during the duration time. To achieve the desired color, the duration time of 20 minutes must be observed - even if the color application appears too dark during the duration time.

2. Apply to damp hair

The Color Shades Gloss are applied to washed, towel-dried hair. Any residues of styling or care products may affect the color development. In case of residues, clean the hair with Envité Cleansing Shampoo before applying Color Shades Gloss.

3. Duration time 20 minutes

To achieve the best results, the duration time of 20 minutes should be observed. During this time, the oxidative color develops completely and this leads to longer lasting results.

4. Application without additional heat

No additional heat should be applied during the duration time. This could negatively affect the color result - the color could become darker or patchy and not last as long.

Depending on the hair structure, starting base and the desired target color, Color Shades Gloss can be used in a variety of ways:

- global from roots to tips
- to refresh an already existing hair color in the dual system for color balance in lengths and tips
- for color correction
- for glossing

On highly porous hair base in lengths and tips, the duration time varies between 5-10 minutes.

Note: Depending on the starting base and hair structure, the desired target color of Color Shades Gloss may vary in color depth and color direction in the result.

COLOR SHADES GLOSS

